

**LOCAL | Solidaridad**

**El Consistorio prieguense respalda una campaña de ayuda al pueblo ucraniano**

**Se habilitará una zona del Ayuntamiento como punto de recogida de los productos solicitados.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 3 de marzo de 2022 - 16:19



El Consistorio prieguense ha mostrado su apoyo a la campaña de ayuda al pueblo ucraniano que varias familias del país de la Europa del Este residentes en distintas localidades del sur de la provincia de Córdoba, entre ellas Priego, han puesto en marcha.

La alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, en compañía de Zinoviya Mozola, ucraniana que estableció su residencia en nuestra localidad hace dos décadas, han sido las encargadas de presentar esta iniciativa, en la que como señalaba Ceballos, “Priego volverá a

dar muestras de su solidaridad, como así ha ocurrido en otras ocasiones, aunque en este caso la situación excede todas las anteriores”.

Para Ceballos, la situación que se vive en Ucrania, “es muy injusta”, añadiendo que, “lo único que ahora podemos hacer desde la lejanía en la que vivimos no es otra cosa que recoger ayuda humanitaria inmediata”.

En concreto, los productos que se solicitan en la campaña son medicamentos (analgésicos, antibióticos, pomadas, yodo, vendas, gasas, esparadrappo de tela y protectores de estómago); alimentos enlatados y en conserva, frutos secos, barritas energéticas, chocolate; productos de higiene (papel higiénico, servilletas, pasta dental, pañales, higiene femenina e infantil); toallas, mantas, ropa térmica, calcetines, colchonetas, sacos de dormir, esterillas, linternas y pilas, guantes tácticos, botas de goma, botas militares, motosierras y herramientas.

Por su parte, Zinoviya Mozola agradecía el esfuerzo que los prieguenses están realizando por el pueblo ucraniano, indicando que esta campaña se ha puesto en marcha por iniciativa de varias familias de Ucrania que actualmente residen en Lucena, Almedinilla, Aguilar de la Frontera y Priego.

Según Mozola, el pueblo ucraniano, “sólo pide ser libre y respetado, no queremos nada más”, reiterando que lo único que piden es, “la paz y ser respetados”.

La recogida de los productos solicitados se llevará a cabo en el edificio del Ayuntamiento, de lunes a

viernes, de 08:00 a 15:00 horas y de 16:30 a 19:30 horas en la Oficina de Turismo; y los sábados de 10:00 a 14:00 horas en el ayuntamiento y de 16:30 a 18:30 horas en la Oficina de Turismo, donde los domingos también se podrá hacer entrega de los productos solicitados de 10:00 a 14:00 horas.